

Rusia aprueba multas y penas de cárcel por dopaje en el deporte



Moscú, 3 nov (RHC) La Duma rusa (cámara de diputados) aprobó hoy una ley que sanciona con multas y penas de cárcel a técnicos, médicos o funcionarios que promuevan el consumo y uso de sustancias prohibidas en el deporte.

Para los casos en que el imputado involucre a un deportista de manera individual al dopaje será sancionado hasta un año de privación de libertad o una multa de 300 mil rublos (cuatro mil 242 euros).

Igualmente, si esa práctica conlleva a la muerte o graves lesiones para el deportista, el técnico, médico o especialista puede recibir hasta tres años de cárcel y verse privado de practicar su especialidad durante cinco años.

Por su parte, el presidente del Comité Olímpico Ruso, Alexandr Zhukov, en su intervención ante la Duma manifestó su confianza de que el proyecto de ley sirva de advertencia para quienes creen que sin el consumo de sustancias prohibidas no se pueden lograr grandes marcas.

Al respecto, agregó que “la grandiosa historia deportiva soviética y rusa demuestra que nuestros deportistas, los deportistas limpios, siempre lograron éxitos en las grandes competiciones, incluido los Juegos Olímpicos”.

El directivo dijo también a la prensa que la ley, aún en espera de ser aprobada por el Senado y el presidente Vladimir Putin, se trata "de una respuesta a las críticas procedentes del extranjero que acusan a nuestro país de tener un programa de Estado favorable al dopaje".

Reafirmó que el gobierno tendrá "una política de tolerancia cero" hacia el dopaje y consideró que la introducción de la responsabilidad penal junto a las medidas educativas deben, en principio, limpiar el deporte ruso de "esa terrible lacra".

Recordó también, que en los últimos años el atletismo y la halterofilia se han visto salpicados de un gran número de casos de dopaje.

Asimismo, los diputados instaron al Gobierno a renovar continuamente la lista de sustancias prohibidas publicada por la Agencia Mundial Antidopaje, para evitar sanciones contra los deportistas.

En este sentido, Rusia se vio imposibilitada de contar con gran parte de su delegación en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos Río de Janeiro 2016.

Por su parte, Vitali Smirnov, presidente de la comisión independiente antidopaje creada por el Kremlin, apoyó el endurecimiento de las penas contra aquellos que promueven ese hábito, iniciativa propuesta recientemente por el Comité Olímpico Internacional.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110935-rusia-aprueba-multas-y-penas-de-carcel-por-dopaje-en-el-deporte>



Radio Habana Cuba